



ema se suma al Pacto Mundial de las Naciones Unidas

En ema estamos seguros que la Responsabilidad Social es un compromiso que nos permite crear conciencia y otorgar valor a nuestro entorno.

Con la convicción de que nuestras prácticas institucionales apoyan de manera significativa a la sociedad, nos sumamos al **Pacto Mundial de las Naciones Unidas**, iniciativa firmada por más de 12,000 participantes en más de 145 países.

Con esta firma nos comprometemos a mantener alineada nuestra operación y estrategias a diez principios universalmente aceptados en cuatro áreas principales:

- a) **Derechos humanos**
- b) **Normas laborales**
- c) **Medio ambiente**
- d) **Lucha contra la corrupción**



APOYAMOS
EL PACTO MUNDIAL

ema desde sus inicios ha trabajado fuertemente en el tema de responsabilidad social, cuenta con una **Política de Calidad y Responsabilidad Social**, en la cual se señala que su labor se apega a prácticas de apoyo al ambiente, lucha contra la discriminación, corrupción, además de siempre buscar dar el mejor de los servicios.



Lo invitamos a conocer más de esta iniciativa y sus 10 principios en:

<http://www.pactomundial.org.mx/>

